

「読書で始まる朝！」

1・2年生、朝読書週間

期末考査も終わった7月3日（月）から1年生が、翌週10日（月）から2年生が、朝読書週間でした。

1年生には、4月当初のオリエンテーションで、読書でも「背伸び」することに挑戦し、これまでとは異なる読書をし、将来の進路を描くと同時に社会や自然の多くのことに興味・関心を持ってほしいと話しました。特に強く勧めてはいませんでしたが、「新書」を積極的に借りていく生徒や、「校長の本棚」（校長推薦図書）から借りていく生徒も多くいました。また、こんなうれしいこともありました。「中学校のときはそれほど本に興味がなかったけど、朝読書がきっかけで本の楽しさに気づきました。」と言って、朝読書期間終了後も数冊借りていきました。

2年生は、基本的に「新書」を読むことと定めて取り組んでいます。学問の入門編として、硬質の文章読解に慣れるため、そして広く社会や自然を理解する知識を得るためです。「新書」の朝読書も次第に定着してきたのか、前の週のうちに図書室で借りて準備する生徒が多くなってきたように感じます。

熱心に読書に取り組む姿



1年生も、



2年生も・・・